



02.09.2015

MEHR BLECHSCHÄDEN IM JUNI

Die Zahl der Unfälle ausschließlich mit Sachschaden ist **im Juni 2015 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres leicht angestiegen**. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit.

Nach 168.652 erfassten Blechschäden im Juni 2014 wurden im sechsten Monat dieses Jahres 171.228 solcher Schadenfälle registriert. Die Zunahme beträgt somit 1,5 Prozent.

Gegenüber dem Vormonat Mai ist für Juni 2015 sogar ein noch deutlicherer Anstieg der Blechschäden, und zwar um 10,9 Prozent, zu verzeichnen.

LANGFRISTIGER TREND ABER RÜCKLÄUFIG

Der Langfristtrend ist allerdings trotz der Juni-Zahlen ungebrochen: Vergleicht man die ersten beiden Halbjahre 2014 und 2015 insgesamt, hat sich die Zahl der Unfälle ausschließlich mit Sachschaden um 0,5 Prozent reduziert.

ZAHL DER VERKEHRSTOTEN NAHEZU KONSTANT

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen war im Juni 2015 mit 336 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (339 Getötete) nahezu unverändert.

Bei der Anzahl der Verletzten gab es hingegen einen Zunahme um 2,7 Prozent auf rund 37.900.

Quelle: Destatis 08/2015

Andreas Löffler